

PERÚ - Incertidumbre: Keiko ya no tiene la victoria segura

TeleSur

Jueves 2 de junio de 2016, puesto en línea por [Claudia Casal](#)

2 de junio de 2016 - [TeleSur](#) - *Perú celebrará este domingo la segunda vuelta que definirá al próximo sucesor de Ollanta Humala. En esta ocasión el curul del Ejecutivo se debate entre Keiko Fujimori y Pedro Pablo Kuczynski.*

La batalla para llegar a la Presidencia de Perú entre los dos candidatos en esta segunda vuelta está muy reñida y la victoria de Keiko Fujimori frente a Pedro Pablo Kuczynski, ambos de derecha, ya no está tan clara como lo estuvo hasta hace unas pocas semanas.

Así lo señaló el analista político, Carlos Bedoya, quien indicó que pese los datos revelados el pasado domingo por la última encuesta de Ipsos, que apunta a que Fujimori tiene un 52,6 por ciento de intención voto y Kuczynski, un 47,4 por ciento; según los últimos tracking, un instrumento que tienen los candidatos para medir el día a día, se percibe que la diferencia entre la candidata de Fuerza Popular y de su rival de Peruanos por el Kambio se ha estrechado muchísimo.

Bedoya explicó que la consigna de estos últimos días previos a las elecciones está más basada en el deseo de evitar que con Keiko Fujimori se instale ahora un narcogobierno, ante el recuerdo de los horrores cometidos por su padre, Alberto Fujimori, cuando fue dictador de Perú.

En este sentido, la corresponsal de teleSUR, Verónica Insauti, señaló que más que apoyar a Pedro Pablo Kuczynski porque le agrada sus políticas y propuestas, la ciudadanía lo que persigue es truncar las aspiraciones de la contrincante.

Una demostración de ello estuvo en las declaraciones de una de las excandidatas presidenciales que no calificó para esta segunda vuelta, Verónica Mendoza, quien llamó al 20 por ciento del electorado que votó por ella para que ahora lo hagan este 5 de mayo por Kuczynski.

Aunque no son de la misma tendencia política y tampoco apoya sus propuestas económicas, Mendoza indicó que entre los dos candidatos presidenciales de derecha este era el más idóneo.

Pero para el analista político, el centro de todo está en la división que actualmente sufre la derecha, en especial en la tienda del fujimorismo, porque mientras unos aún apoyan a Keiko, otros optan por sanjar y llaman a los empresarios a cortar vínculos con ella.

Esto ocurre a raíz de los escándalos suscitados por el caso de Joaquín Ramírez, acusado de delitos contra la fe y la administración pública al falsificar un certificado de posesión de un terreno; y por el caso de José Chlimper, que es acusado de difundir un audio adulterado para desacreditar al excolaborador de la DEA, Jesús Vázquez, quien reveló que Joaquín Ramírez es investigado por este organismo por presunto lavado de activos.

Misión del Parlamento Europeo llega a Perú para comicios presidenciales

Una misión de observadores del Parlamento Europeo (PE) llega a Perú este jueves para asistir a la

segunda vuelta de las elecciones presidenciales que se celebrará en este país el próximo domingo.

La comisión, presidida por el eurodiputado Agustín Díaz de Mera durante su estancia en Lima se reunirá con Keiko Fujimori y con Pedro Pablo Kuczynski, los dos candidatos que se disputan el escaño del Ejecutivo en segunda vuelta.

En contexto:

Más de 22 millones de personas deberán salir a las calles a ejercer su derecho al voto este domingo para decidir quién será el próximo presidente del país andino.

La disputa está entre Keiko Fujimori y Pedro Pablo Kuczynski, quienes deberán debatirse en segunda vuelta electoral el próximo 5 de junio, luego de que en la primera Fujimori obtuviera 39,85 por ciento y Kuczynski 21,01 por ciento.

<http://www.telesurtv.net/news/Incertidumbre-en-Peru-Keiko-ya-no-tiene-la-victoria-segura-20160602-0014.html>